

promouvoir la compréhension mutuelle et explorer de nouvelles possibilités commerciales. La deuxième conférence d'hommes d'affaires Canada-Japon, tenue à Toronto en mai 1979, a permis de consolider les bases jetées lors de la première conférence l'année précédente. Le gouvernement canadien appuie sans réserve ces importantes réunions du secteur privé.

Comme de nombreuses provinces s'intéressent fortement au Japon, le gouvernement fédéral a continué de soutenir leurs efforts et de les consulter quant au contenu et à la conduite des politiques canadiennes à l'égard de ce pays. En 1979, le gouvernement fédéral a prêté son concours à des missions ministérielles de l'Ontario, de la Saskatchewan, du Manitoba, de la Colombie-Britannique et de l'Alberta, ainsi qu'à une mission conduite en octobre 1979 par le Premier ministre de la Colombie-Britannique.

Dans le secteur des sciences et de la technologie, les échanges et la coopération se sont poursuivis à l'échelon gouvernemental en 1979, constituant une composante de plus en plus active des relations globales. À cet égard, la quatrième réunion d'une série de consultations périodiques se tiendra à Tokyo du 3 au 6 juin 1980.

L'intensification des échanges dans les secteurs universitaire et culturel, les visites de journalistes et le fait que le programme